

# Biobío es segunda región con más postulaciones a subsidio

Para acceder a la rebaja de la cuenta de la electricidad.

El Biobío es la segunda región con más postulaciones al subsidio de electricidad, totalizando 135.658 solicitudes, según informó la seremi de Energía, Daniela Espinoza. Este subsidio permite una rebaja mensual en la cuenta de la luz que puede llegar hasta el 25% de la cuenta y está dirigido a los primeros quintiles de ingresos. Por su parte, las distribuidoras asociadas a Empresas Eléctricas AG., anunciaron flexibilidad de pago para el 40% más vulnerable de los clientes que tengan morosidad, algo que impide optar al subsidio. Esta medida extraordinaria estará vigente hasta el 29 de julio.

SÓCRATES ORELLANA / AGENCIA UNO



*Ya van más de 135.000 solicitudes en la región.*